



みどりっ子便り



令和6年4月30日

学校便り No.6

文責：校長 新田直子

第1回授業参観・懇談会・PTA総会 ありがとうございます

4月25日(木)、第1回授業参観と学年懇談会、PTA総会を行いました。授業参観では、1つずつ学年が進級した子どもたちの意欲あふれる学びの姿が見られました。入学して3週間の1年生も、しっかりと学びに取り組んでいる姿が見られました。学習の様子をお家の方々に見ていただき、子どもたちはとても嬉しそうでした。

その後、学年懇談会とPTA総会を行いました。学校からは経営方針やランドデザイン、行事等の見直しについて説明を行いました。文書でもお知らせしましたが、今年度は授業参観・懇談会を増設し、保護者の皆様がお子さんの学校での様子を参観したり、担任と情報共有したりする機会を増やしてまいります。ご多用とは存じますが、ぜひ、懇談会に参加いただき、担任と保護者の方々との双方向型の情報共有ができれば有難いと思います。

PTA総会ではPTAの諸活動について保護者の皆様と対面式で共有することができました。今後とも、子どもたちの健全育成に向けて、学校と家庭、地域が互いに力を合わせて連携できるようご理解とご協力をよろしくお願いいたします。保護者の皆様には、ご多用の所、多数ご参加いただきありがとうございました。



「健やかな体」を育む～内科・眼科・歯科検診～



4月、5月は身体測定や視力検査、聴力検査などの健康診断が予定されています。第1週から早速、身体測定が始まりました。「検診は自分の成長や体の様子を知るためのものです。体の成長などは他の人と比べなくていいですよ。」との養護教諭の話にしっかりと耳を傾ける子どもたちの姿がありました。どの学級の子も落ち着いた態度で健康診断に臨んでいました。1つずつ学年が進級した子どもたちの大きな成長を感じました。

学校の保健室では、各種健康診断を実施する他、毎日の子どもの健康観察や出席状況の確認、具合が悪くなった児童の手当てなどを養護教諭が中心となって行っています。健康のための習慣づくりを推奨するため、毎月養護教諭が「保健だより」を作成し、配付しています。ぜひ、お子さんと一緒に読んで、健康への意識づくりに役立てていただきたいと思います。

